

## **Ihr wollt eine Schau tanzen?**

Dies ist einfach, wenn Du die folgenden Dinge dabei beachtest:

Dein Schautanz muss im GGC unter [schautanz@ggcbremen.de](mailto:schautanz@ggcbremen.de) angemeldet werden.

Achtet bitte darauf, Euren Schautanz rechtzeitig im Vorfeld einzureichen, denn es gelten Fristen, die in der Turnier- und Sportordnung (TSO) Abschnitt E 4 festgeschrieben sind!

**Die Rechnung für den Schautanz stellt der Verein, die Bezahlung erfolgt nicht an Euch, sondern immer an den Verein. Gegen Vorlage von tanzsportspezifischen Originalbelegen wird der Betrag der Belege unter Abzug einer Gebühr von 30 € an Euch ausgezahlt.**

Die Regelungen der Turnier- und Sportordnung TSO E 4.2.5

Späteste Anmeldetermine sind

- a) 10 Tage vor der Veranstaltung im Bereich des eigenen oder eines fremden LTV
- b) 3 Wochen vor der Veranstaltung mit Fernsehübertragung
- c) 6 Wochen vor der Veranstaltung im Ausland

**Es ist nicht erlaubt, ohne Genehmigung eine Schau zu tanzen!**

## **Ihr wollt auf einem Turnier im Ausland starten, das nicht im Rahmen des Grenzverkehrs in der ESV aufgelistet ist?**

Auch für den Start im Ausland müsst Ihr einen offiziellen Antrag stellen!

Hierzu wendet Ihr Euch bitte an [auslandsstart@ggcbremen.de](mailto:auslandsstart@ggcbremen.de)

Dieser Antrag muss selbstverständlich VOR dem Start gestellt werden, also am besten direkt mit Eurer Turnierplanung.

Die Regelungen der Turnier- und Sportordnung TSO E 3:

- 1 Paare, Solisten, Duos, Small Groups, Formationen und Mannschaften dürfen bei Auslandsstarts nur in den Wettbewerbsarten, Startgruppen, Startklassen, Turnierarten und Turniertänzen teilnehmen, für die sie im DTV zugelassen sind. Ausnahmen bewilligt auf Antrag über den LTV der DTV-Sportwart.
- 2 Auslandsstarts - außer im kleinen Grenzverkehr, d. h. für mit dem Ausland durch das DTV-Präsidium vertraglich vereinbarte Regionen im In- und Ausland - sind anmelde- und genehmigungspflichtig, außer bei Anforderung durch das DTV-Präsidium.
- 3 Auslandsstarts an Nicht-WDSF-Turnieren - außer im kleinen Grenzverkehr - können nur genehmigt werden, wenn die Einladung vom oder über den ausländischen Verband sowie an oder über den DTV erfolgte.

**Es ist nicht erlaubt, ohne Genehmigung im Ausland zu starten!**

## **You want to dance a show?**

This is easy if you keep the following things in mind:

Your show dance must be registered with the GGC at [schautanz@ggcbremen.de](mailto:schautanz@ggcbremen.de)

Please make sure that you submit your show dance in good time in advance, as the deadlines set out in the Tournament and Sports Regulations (TSO) Section E 4 apply!

**The invoice for the show dance is issued by the GGC, payment is not made to you, but always to the club. Upon presentation of original dance sport-specific receipts, the amount of the receipts will be paid out to you, less a fee of 30 €.**

The regulations of the Tournament and Sport Regulations TSO E 4.2.5

The latest registration deadlines are

- a) 10 days before the event in the area of your own or another LTV
- b) 3 weeks before the event with television coverage
- c) 6 weeks before the event abroad

**It is not permitted to dance a show without permission!**

## **You want to start at a tournament abroad that is not listed in the ESV for border traffic?**

You must also submit an official application to start abroad!

To do this, please contact [auslandsstart@ggcbremen.de](mailto:auslandsstart@ggcbremen.de)

This application must, of course, be submitted BEFORE the start, i.e. preferably directly with your tournament planning.

The regulations of the Tournament and Sporting Regulations TSO E 3:

- 1 Couples, soloists, duos, small groups, formations and teams may only compete abroad in the competition types, starting groups, starting classes, tournament types and tournament dances for which they are approved by the DTV. Exceptions may be granted by the DTV Sports Director on application via the LTV.
- 2 Foreign starts - except in small border traffic, i.e. for regions in Germany and abroad contractually agreed with foreign countries by the DTV Presidium - are subject to registration and approval, unless requested by the DTV Presidium.
- 3 Foreign starts at non-WDSF tournaments - except in small border traffic - can only be approved if the invitation was issued by or via the foreign federation and to or via the DTV.

**It is not permitted to compete abroad without permission!**